## Sergio Grupia salue l'organisation et la qualité de la Coupe du monde d'épée de La Havane



La Havane, 16 janvier (RHC).- Sergio Grupia, superviseur de la Fédération internationale d'Escrime, a salué l'organisation et la qualité de la Coupe du monde d'épée dames disputée cette fin de semaine à La Havane.

Dans des déclarations au site Internet <a href="www.jit.cu">www.jit.cu</a>, le dirigeant argentin de la FIE a fait remarquer le grand nombre d'épéistes d'élite qui sont venues à La Havane et il a tenu à préciser que «même si la qualification pour les JO commence le 1er avril, les escrimeurs ont intérêt à concourir à ce genre de compétitions parce que une fois le mois d'avril arrivé, ils auront d'ores et déjà des points accumulés avec lesquels engager les éliminatoires.»

Il a fait remarquer que les équipes les plus fortes d'épée dames sont venues ici. Il s'est référé sans aucun doute aux équipes de l'Italie, de la Russie, de l'Allemagne, de la France et de l'Estonie. Cette dernière,

rappelons-le a remporté la Coupe.

«Sur le plan individuel, il y a beaucoup de noms à mentionner si l'on tient compte du fait que des 32 premières sur la liste mondiale, seules ont manqué la seconde et la troisième » a-t-il relevé.

Sergio Grupia a également eu des mots d'éloge pour l'organisation du tournoi.

«L'organisation a rempli les conditions requises. La seule chose qui a manqué sont les tableaux électroniques LED qui, branchés sur les pistes donnent des informations d'abord des pools et ensuite des tables » a-t-il précisé.

Sergio Grupia a d'autre part salué la participation des épéistes cubaines qui ont terminé douzièmes par équipes.

« J'ai vu les Cubaines se battre bien. Elles ont un bon niveau, ce qui leur manque c'est plus de tournois internationaux. C'est pourquoi elles arrivent jusqu'à un niveau déterminé de la compétition et de là elles ne peuvent plus progresser parce que, de toute évidence, les autres tireuses imposent un autre rythme.»

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/181161-sergio-grupia-salue-lorganisation-et-la-qualite-de-la-coupe-du-monde-depee-de-la-havane



Radio Habana Cuba